



FIÈRE D'ÊTRE VOTRE DÉPUTÉE DEPUIS 2015 - PROUD TO BE YOUR M.P. SINCE 2015



**MÉLANIE
JOLY**

Députée - MP
Ahuntsic-Cartierville



**BUREAU DE CIRCONSCRIPTION
CONSTITUENCY OFFICE**

1109-225 Chabanel Ouest
Montréal, QC H2N 2C9
Tél. (514) 383-3709

✉ melanie.joly@parl.gc.ca

f Mélanie Joly

X @MelanieJoly

📷 MelanieJoly

AHUNTSIC-CARTIERVILLE UNI POUR UN CANADA FORT AHUNTSIC-CARTIERVILLE UNITED FOR A STRONG CANADA

Depuis 2015, j'ai le privilège de représenter les citoyen.ne.s Ahuntsic-Cartierville, une communauté dynamique et unie. Votre dévouement et votre résilience inspirent et motivent mon travail au sein du gouvernement depuis maintenant 10 ans. Je ne vous remercierai jamais assez de me faire confiance pour un quatrième mandat à vos côtés. C'est un honneur pour moi de défendre nos valeurs et nos intérêts, mais aussi de protéger nos emplois en maintenant une économie forte et en baissant le coût de la vie. Nous allons aussi lutter contre les changements climatiques, soutenir nos aîné.e.s, bâtir de nouveaux logements abordables et finalement, continuer de faire de notre pays un endroit où il fait bon vivre. Merci du fond du cœur pour votre confiance!

Since 2015, it has been a privilege to represent the citizens of Ahuntsic-Cartierville, a dynamic and united community. Your dedication and resilience have continuously inspired and guided my work in government over the past decade. I am truly thankful for the trust you have placed in me for a fourth term by your side. It is an honour for me to defend our shared values and interests, to protect our jobs by maintaining a strong economy and to work toward lowering the cost of living.. We will also fight against climate change, support our seniors, build new affordable housing and ensure that our country remains a good place to live. Thank you from the bottom of my heart for your unwavering trust!

BAISSER LES IMPÔTS DES CANADIEN.NES
LOWERING TAXES FOR CANADIANS



DÉFENDRE NOS VALEURS CANADIENNES
DEFENDING OUR CANADIAN VALUES



CRÉER PLUS DE LOGEMENT ABORDABLE
CREATING MORE AFFORDABLE HOUSING



VEILLER SUR NOS AÎNÉS
LOOKING AFTER OUR SENIORS



SÉCURISER ET VALORISER NOS EMPLOIS
SAFEGUARDING AND ENHANCING OUR JOBS



SOUTENIR LA TRANSITION ÉCOLOGIQUE
SUPPORTING THE ECOLOGICAL TRANSITION

